



Vente Yaracuy denuncia hostigamiento y persecución contra sus miembros

Desde la Dirección Ejecutiva Estatal (DEE) de Vente Venezuela en Yaracuy, queremos denunciar las amenazas realizadas por parte funcionarios de diferentes cuerpos de seguridad del Estado hacia varios de nuestros dirigentes como Marbella Gutiérrez y Luis Magallanes; así como también el secuestro del que fue víctima el coordinador estatal de Formación de Cuadros, Eleazar Betancourt, secuestrado a altas horas de la noche, privado ilegítimamente de su libertad y sin orden de detención, por comisiones de la Dirección General de Contrainteligencia Militar (DGCIM), enviada desde Caracas, y del Comando Nacional Antiextorsión y Secuestros (CONAS) de la Guardia Nacional (GN).

Betancourt fue trasladado en distintos vehículos a la sede del CONAS, ubicada en el municipio Bruzual. Allí fue sometido a una serie de torturas y maltratos, además de despojarlo de sus pertenencias, antes de ser abandonado en una vía pública, amenazado de muerte.

Estas acciones claramente representan una violación a los derechos humanos por parte de los efectivos de seguridad, quienes en lugar de resguardar y proteger a los ciudadanos los agreden de manera arbitraria, bajo lineamientos realizados por la tiranía que hoy opera en el país.

Asimismo, responsabilizamos al ciudadano Julio León Heredia, miembro del Partido Socialista Unidos de Venezuela (PSUV) en Yaracuy, y al jefe de seguridad regional en la entidad, de cualquier cosa que pudiese ocurrirle a algún miembro de nuestra dirigencia, o a sus familiares. Los crímenes de lesa humanidad no prescriben y ante este tipo de acciones no podrán escapar de la justicia.

El régimen en su pretensión de mantenerse en el poder imparte violencia y agrede de manera contundente, a quienes representan una amenaza por pensar distinto y no cohabitar con ellos.

En Vente no tenemos miedo. Estamos conscientes de lo difícil y peligrosa que es la situación en estas horas en las que el régimen ha mostrado su peor faceta. Aun así seguiremos con firmeza, coraje y determinación ejerciendo toda la presión necesaria para salir de esta narco-tiranía y lograr la Libertad de Venezuela.

San Felipe, 03 de Febrero del 2019